

EDITORIAL

Este número inaugura nuestra migración completa al mundo virtual y nuestro esfuerzo por seguir aportando nuevas visiones al campo de los estudios de género. Si bien los temas que se integran siguen siendo diversos, los une la perspectiva educativa que puede observarse en el conjunto. Nuestro compromiso, a partir del año próximo, es reflejar de manera mucho más tácita las discusiones actuales que se generan en nuestro campo de estudio desde un punto multi y transdisciplinario, tal como ha sido la característica de *La Ventana* desde sus inicios.

Esperamos que nos acompañen en esta recién iniciada etapa para que podamos mantener con ustedes el diálogo fructífero que nos enriquece a todas y a todos. *La Ventana* se abre así de nuevo a otras posibilidades por las que transitaremos en la búsqueda de nuevas conformaciones genéricas.

Cándida Elizabeth Vivero Marín